
 
Estado do Rio Grande do Sul 

CÂMARA MUNICIPAL DE FORQUETINHA 
 

 

Senhor Presidente: 

 

 Décio Picoli, vereador desta Câmara de Vereadores, solicita à Secretaria 

de Obras que estude a possibilidade de fazer uma nova estiva na divisa de 

Forquetinha e Canudos, próxima a propriedade de Ademar Magedanz. 

 

Forquetinha, 23 de setembro de 2021. 

 
 
 

      Décio Picoli 
      Vereador 
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